

# 4分間の感想に感動！

私は、白血病や、障害をもっている人が、とっても努力するのはとてもすごいと思いま  
す。  
なりたいわけではなく、から、かわいそ  
うと同情を持ってしまいますから、何を根拠  
かわいそうと言っているのかを考え行動し  
ていきたいと思いました。治りうるなどに  
専念して頑張って欲しいと思いました！

今日は、校長講話を聞いて「障害」というこ  
とについて考えてきました。  
話を聞いていくうちに、「障害」という  
言葉は、絶対に使ってはいけないこ  
とだとわかりました。私の知り合い  
にも、そういう人がいるけど、でも必  
死にがんばってはたらいています。「障害」  
という言葉だけじゃなく、相手がいきま  
くことは、絶対に言わないようにしたいと  
話としてとりあげました。

## はばたけ

平成28年2月5日  
本部小第32号  
校長 森元幹生

「障害」という悪口を言う子どもがいるという連絡を受け、学級指導、学年集会ののち、さらに今週水曜日に校長講話としてとりあげました。

現在20人に1人以上が障害者（平成17～18年厚労省資料）というデータと、下のイラスト（『発達と障害を考える本』ミネルヴァ書房）より、障害はとても身近なものということを話しました。

講話後、4分間感想を書いてもらいましたが、上に紹介している6年生のように、子どもたちの一生懸命考えていることに心が震えるほど感動しました。



また、障害者の他にも、抗がん剤を飲みながらも「負けない」「あきらめない」という一生懸命戦っている小児ガンや白血病の児童についても考えてもらいました。すべての児童が思いやりのある人に…

※紙面の都合上、児童感想はHP参照してください